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Hinweis zu 3D-Daten und Modellen der Kählig Antriebstechnik GmbH 
 
Die Kählig Antriebstechnik GmbH weist darauf hin, dass zur Verfügung gestellte CAD-3D-Daten und Modelle nicht 
dem Änderungsdienst unterliegen und eine reine Hilfestellung für unsere Kunden oder Lieferanten darstellen. Die 
KAG schließt jegliche Haftung in Zusammenhang mit diesen 3D-Daten aus. Sie dienen nicht der Spezifikation von 
im Rahmen eines Geschäftes erworbenen Produkten. Für einen solchen Fall sind gesonderte Vereinbarungen zu 
treffen. 

 

 
 
Information on the use of CAD 3D data and models from Kählig Antriebstechnik GmbH 
 
CAD 3D data and models from Kählig Antriebstechnik GmbH are not included in the technical modification service. 
They are only a support for our customers or suppliers. KAG is not liable for problems caused by using this CAD 3D 
data and models. They are not qualified to specify products purchased in a business transaction. In this case, we 
have to draw up a special agreement. 
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